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01 Ata da 211ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e sete dias do mês 

de abril do ano de dois mil e vinte e dois, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os 

integrantes do Conselho Municipal de Educação, de forma remota pela Plataforma Google Meet, 

em cumprimento a seguinte ordem do dia: aprovação de Ata anterior, 33ª Semana da Educação 

2022, Prêmio Educador Santista, Plano de Recomposição de Aprendizagem e assuntos gerais. 

Estiveram presentes os Conselheiros: João Rinaldo Zeferino, Maria Helena Marques, Silva 

Marques, Denize De Simone, Fábio Giordano, Célia Plaza, Maria Cleonice Cefaly, Cristina Van 

Opstal, Fabiana Riveiro, Rita Gisela, Cristina Torquato, Ivanise Monfredini, Cristina Vida, Rogério 

Fonseca, Elisabete Dubra, Sandyara Luiz, Suzete Faustina, Silvia Marques, Joelma Lima e José 

Camelo. Convidados: Fernanda/SEDUC, Ana Sierra, SEDUC. Justificaram ausência: Vivian 

Senac, Eva Mendes, Alexandre Thomaz, Ana Beatriz Alves, Katia Prado. A Presidente deu início 

agradecendo a presença de todos na reunião.  Esclareceu que as senhoras Fabíola Grilo, Rosângela 

e Simone são voluntárias no CME e sendo assim não têm disponibilidade de enviar, sempre, e-

mails aos Conselheiros informando os links das reuniões on-line. Por este motivo, a partir do mês 

de maio as reuniões serão todas presenciais, no auditório do Centro de Formações Darcy Ribeiro, 

conforme calendário já divulgado no DO e constante no Portal dos Conselhos. A sra. Fabíola 

também lembrou que a convocação para a reunião na data de hoje foi publicada em DO e enviada 

por grupo de Whatssap. Em seguida a sra. Fabíola leu a Ata da reunião anterior e a presidente 

colocou em votação. A Ata foi aprovada. A sra. Silvia Marques pediu a palavra e comunicou que a 

coordenação do Programa Santos Jovem Doutor esteve em visita técnica nas instalações do 

Colégio do Carmo onde será realizado o Fórum da Educação do Futuro em Saúde, colocou também 

que o aporte financeiro solicitado ao CME deverá ser repensado pois, todo equipamento técnico 

também será disponibilizado pelo Colégio do Carmo. A Presidente também explicou que os 

professores deverão apresentar um comprovante no ato da inscrição pois assim, ficarão isentos de 

taxa de participação. Em seguida a Presidente passou a palavra a sra.Ana Sierra, chefe da 

SEFORM, que apresentou o Plano de Recomposição de Aprendizagem do município de Santos. O 

professor Fábio Giordano parabenizou a SEDUC pela iniciativa e ressaltou a importância das 

sondagens no momento atual, pós pandemia. A sra. Maria Helena Marques deu destaque na sua 

fala aos “Quintais em ação”, que utiliza como metodologia o agrupamento de alunos a partir do 

levantamento de indicadores compondo o Plano de   Recomposição da Aprendizagem para 

alfabetização. Em seguida a sra. Rita Nascimento fez a apresentação do esboço da 33ª Semana da 

Educação 2022, que acontecerá nos dias 21, 22 e 23 de setembro. A proposta prevê dia 21de 

setembro presencial, no Teatro do Sesc e os demais dias de forma on-line. 

A Presidente solicitou que o aporte que seria utilizado para informatização das bibliotecas das 

Unidades Municipais de Educação e que por motivos burocráticos não poderá ser mais, seja 

remanejada para a Semana da Educação. Aberta a votação todos os Conselheiros presentes votaram 

a favor. A sra. Ligia Palumbo questionou se futuramente outro aporte completar poderia ser 

solicitado. A Presidente respondeu que na próxima reunião o orçamento da 33ª Semana da 

Educação já deve estar fechado e só assim poderá ser discutida essa questão. A sra. Fabíola 

esclareceu que o Prêmio Educador Santista ocorrerá em 22 e novembro e que futuramente a sra. 

Luciane fará uma apresentação ao CME para solicitação de aporte financeiro. A Presidente colocou 

que na edição de 2021 o CME arcou com os troféus e banners através de aporte financeiro. Em 

seguida a Presidente apresentou aos Conselheiros os parceiros da 8ª Semana Municipal do Brincar, 

algumas Universidades como UNIFESP, UNIP, UNIMES e outros mais, todos empenhados na 

realização da Semana com o máximo de êxito. A sra. Suzete Faustina também colocou a 

importância desta Semana Municipal do Brincar para o município de Santos. Em seguida o sr. João 

pediu a palavra e sugeriu que o CME agisse em relação a aplicação da prática da Lei do Silêncio- 

audiometria e Lei Lucas sobre a obrigatoriedade do treinamento de primeiros socorros. Colocou 

que a SEDUC/Santos já colocou o uso dessas leis em prática, mas as escolas particulares e 
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estaduais ainda não. Em seguida o sr. João colocou a importância do CME fiscalizar as 

Universidades de Santos quanto ao número de alunos por sala. A sra. Silvia Marques entende que 

não cabe ao CME esta mobilização. Acredita que outros órgãos são responsáveis por esta função. 

A sra. Ligia Palumbo pediu a palavra e colocou que acredita que cabe sim ao CME esta 

fiscalização. A sra. Silvia insistiu que as escolas particulares e estaduais são de competência do 

Estado e que as supervisoras de ensino estão fazendo essas cobranças. Sugeriu também que esse 

assunto fosse retomado em reunião próxima na presença do sr. João Bosco, representante da 

Diretoria de Ensino. A Presidente colocou que o representante do Corpo de Bombeiros se 

comprometeu a estar participando de uma reunião deste Conselho para esclarecer todas as dúvidas 

quanto a AVCB e Lei Lucas. Também esclareceu que as colocações do sr. João são distintas. 

Primeira questão é o número excessivo de alunos em salas de aulas das Universidades. Os 

Conselheiros deverão votar se concordam com a criação de uma comissão para averiguar esta 

situação. Colocado em votação ficou decidido que o assunto deve ser melhor estudado para nova 

discussão futuramente. No momento os Conselheiros não concordaram com a propositura do Sr. 

João quanto a criação da comissão. A Presidente deixou claro que o CME não foi oficiado em 

nenhum momento sobre estes fatos apontados pelo Sr. João Rinaldo. A sra. Ivanise pediu a palavra 

e questionou sobre a participação da UNISANTOS na Semana Municipal do Brincar. A sra. Suzete 

ficou de averiguar e posteriormente confirmar. A sra. Ligia solicitou novamente a atualização dos 

membros do Conselho Municipal de Educação no Portal dos Conselhos. A sra. Fabíola ficou de 

providenciar. Em seguida a Presidente ofereceu a palavra aos presentes para que estes se 

colocassem e nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente agradeceu a presença de todos, e 

encerrou a reunião já convocando para próxima reunião ordinária a ser realizada em 18/05/2022. A 

presente Ata segue assinada por mim Fabíola da Costa Matias Barcelos Grilo e pela senhora 

presidente Fabiana Riveiro de Morais, se conforme. 
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                                                   ANEXO 

 

 

 

Elisabete Dubra14:02 

Boa tarde. 

Rita Gisela Guedes Ferreira Guedes14:03 

Rita Gisela -SMS 

Boa tarde! 

Joelma Lima14:07 

Boa tarde a todos!! 

Cristina Van Opstal14:08 

Boa tarde a todos! Cristina Van Opstal - Seduc/Santos 

Maria Helena Marques14:09 

mariahelenamarques@santos.sp.gov.br 

Seform SEDUC14:09 

Ana Cláudia Sierra Marques - anasierra@santos.sp.gov.br 

Joelma Lima14:10 

joelmalima@santos.sp.gov.br recebendo normalmente 

Elisabete Dubra14:10 

ELISABETE SOARES DUBRA  - elisabetesoares@santos.sp.gov.br 

Simone Rodrigues Batista14:10 

simonebatista@santos.sp.gov.br 

Suzete Santos14:12 

Suzete, Segov, presente 

Fabio Giordano14:12 

Fabio Giordano <giordano@unisanta.br> 

Ivanise Monfredini14:12 

Boa Tarde colegas 

Simone Rodrigues Batista14:13 

Boa tarde 

Fabio Giordano14:13 

Boa tarde 

Rita Gisela Guedes Ferreira Guedes14:14 

Rita Gisela - ritaferreira@santos.sp.gov.br 

Denize De Simone Ferreira Miranda14:14 

Boa tarde a todos!!! SE Denize De Simone 

FERNANDA CORDEIRO CEZAR GANDINI14:16 

Boa tarde a todos! Fernanda Gandini - Seduc 

Li Palumbo14:16 

Boa tarde! Ligia - SinproSantos 

Ivanise Monfredini14:16 

boa tarde 

Ivanise Monfredini14:18 

sim 

Maria Helena Marques14:18 

ok! 

Fabio Giordano14:18 

sim 

Seção de Educação Especial SEDESP14:22 

Boa tarde! 

Seção de Educação Especial SEDESP14:23 

celiagouveia@santos.sp.gov.br 
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Ivanise Monfredini14:23 

Ivanise- Ivanise.monfredini@unisantos.br 

Sandyara Luiz14:23 

sandyaraluiz@gmail.com 

Sandyara Luiz de Araujo 

Silvia Marques14:23 

BOA TARDE A TODOS 

Fabio Giordano14:23 

giordano@unisanta.br 

Sandyara Luiz14:23 

Boa tarde 

Silvia Marques14:23 

silvia@carmo.com.br 

Denize De Simone Ferreira Miranda14:23 

denizemiranda@santos.sp.gov.br 

Suzete Santos14:24 

suzetesantos@santos.sp.gov.br 

Rita Nascimento14:24 

ritanascimento@santos.sp.hov.br 

Li Palumbo14:28 

Ligia Palumbo  

ligia@sinprosantos.org.br 

Desculpa, mas não ouvi q minha ausência foi justificada 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino14:35 

JOÃO SINPRO PRESENTE 

Suzete Santos14:38 

Meu nome Suzete  Faustina 

Fabiana Riveiro14:39 

Favorável ata número 210 

Maria Helena Marques14:39 

Sou favorável 

Sandyara Luiz14:40 

Favorável a ata 210 

Seção de Educação Especial SEDESP14:40 

Favorável 

Fabio Giordano14:40 

de acordo ata 210 

Li Palumbo14:40 

Favorável a Ata 210. 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino14:40 

PARECER DE ACORDO JOÃO SINPRO ATA NÚMERO 210 

Rita Gisela Guedes Ferreira Guedes14:40 

Favorável!!! 

Elisabete Dubra14:40 

Sou favorável 

Joelma Lima14:41 

De acordo Ata n.210 

Silvia Marques14:41 

favoravel ATA 210 

Cristina Van Opstal14:42 

Ata ok. 

Ivanise Monfredini14:50 

de acordo com a ata 210 

Maria Helena Marques15:12 

Parabéns, Aninha! Foi excelente! Obrigada 
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Maria Helena Marques15:21 

Parabéns, professor Fábio! Gratidão por tanta sensibilidade!!! 

Seform SEDUC15:23 

Em nome dos meus pares de Departamento envolvidos nessa desafiadora ação, agradeço o espaço e a escuta 

atenta e sensível. Desejo boa tarde! Ana. 

Fabiana Riveiro15:29 

Este conselho pode e deve sugerir nomes  para  S.E 22 

Denize De Simone Ferreira Miranda15:31 

Favorável a ata 210 

Rita Nascimento15:33 

"Escola que queremos: perspectivas sobre tempos e espaços" 

De 21 a 23 de setembro 

Rita Nascimento15:34 

21 abertura presencial , 22 e 23 remoto 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino15:36 

De acordo com o aporte de verba para semana de educação João SINPRO 

Fabio Giordano15:36 

De acordo com o remanejamento pois assim não perdemos o recurso 

Fabiana Riveiro15:36 

Concordo com o remanejamento do recurso 

Ivanise Monfredini15:37 

De acordo com a transferência do aporte da biblioteca para a semana da educação 

Rita Gisela Guedes Ferreira Guedes15:37 

Favorável ao aporte. 

Maria Helena Marques15:37 

Concordo com o remanejamento 

Suzete Santos15:37 

Concordo  com o remanejamento  dos recursos  necessários 

Denize De Simone Ferreira Miranda15:37 

Favorável ao aporte… 

Silvia Marques15:38 

de acordo com o remanejamento da verba para a semana da educação 

Joelma Lima15:38 

De acordo como remanejamento do recurso para a realizacao Semana da Educação 

*com o 

Seção de Educação Especial SEDESP15:38 

Favorável ao aporte e remanejamento 

Elisabete Dubra15:38 

De acordo com  o remanej amento da verba para a Semana de Educação. 

Sandyara Luiz15:38 

De acordo com o aporte para semana da educação 

Cristina Van Opstal15:39 

De acordo com o remanejamento. 

Li Palumbo15:40 

Concordo em remanejar o recurso da digitalização das bibliotecas para a Semana da Educação. 

Maria Helena Marques15:42 

22/11 Prêmio Educador Santista 

Suzete Santos15:43 

Exato 

Quanto mais pessoas  engajadas melhor. 

Foi lindooooo 

Rita Gisela Guedes Ferreira Guedes16:11 

Estou perdendo conexão!!! 

Sandyara Luiz16:14 

Desculpe 
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Preciso sair da reunião. 

Boa tarde 

joão rinaldo zeferino de oliveira zeferino16:20 

João SINPRO DE ACORDO COM FORMAÇÃO DE COMISSÃO PARA VISITAR  AS 

UNIVERSIDADES EFACULDADES DE SANTOS 

Fabio Giordano16:20 

A Universidade já possui o regramento estabelecido pelo MEC metragem, de sala por numero de alunos 

estabelecida . 

Fabio Giordano16:22 

As adequações do número de alunos e abertura de novas turmas vem sendo estabelecida de modo gradual a 

partir da volta dos alunos as atividades presenciais sempre em conformidade com as normas do MEC 

Li Palumbo16:24 

Creio q seria interessante verificar as instituições onde estão estas reclamações 

Suzete Santos16:25 

Gentemmm a denúncia  chegou no CME?  Estou perdida. 

Fabiana Riveiro16:25 

No CME, nenhuma 

Suzete Santos16:26 

Então, não  precisa da denúncia para "fiscalizar " ? 

Silvia Marques16:27 

Discordo pois ja existe regramento próprio pelo MEC 

Denize De Simone Ferreira Miranda16:27 

Discordo 

Fabiana Riveiro16:28 

Discordo com base nas informações dos Conselheiro Fábio e Conselheira Silvia 

Suzete Santos16:30 

Eu concordo com a posição da Ivanise. Tenho dúvidas  tb. 

Suzete Santos16:32 

Visitar e fiscalizar  são  situações  distintas ou estou  errada? 

Li Palumbo16:34 

Há 3 anos esse pedido tem sido feito, prof Silvia 

Cristina Van Opstal16:36 

A meu ver, o papel do CME poderia ser o de acionar o órgão competente, no caso das Universidades, o 

MEC. Desse modo, não concordo com a visita para "fiscalização".  

Cristina Van Opstal16:40 

Quanto aos outros assuntos, penso ser importantíssimo acionar oficialmente o Conselho Tutelar e o Dirigente 

de Ensino  para os esclarecimentos cabíveis e/ou a tomada das ações necessárias. 

Suzete Santos16:43 

Penso que deveriam oficiar  o Dirigente para que traga  as escolas que já  tem  AVCB.  Pq as escolas 

públicas   estaduais, tem recebido  verba direta para o assunto. 

Denize De Simone Ferreira Miranda16:50 

Boa tarde!!! 

Fabio Giordano16:50 

abraços 

Ivanise Monfredini16:50 

boa tarde 

Maria Helena Marques16:51 

Obrigada! Boa tarde!!! Abraços!!! 

Silvia Marques16:51 

boa tarde a todos 


